



Foto: Irving Cabrera

Hasta el miércoles se normalizará el suministro de agua; ayer la escasez no fue grave; hoy habría problemas

Se normaliza agua hasta el miércoles

- Continuará el operativo emergente, informa GDF

Raúl Macías
Foto: **Luis A. Barrera**

Será hasta el próximo miércoles cuando se normalice al cien por ciento el suministro de agua en las colonias que desde ayer se quedaron sin el servicio por los trabajos

al Sistema Cutzamala, informó Ramón Aguirre, titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), quien subrayó que el GDF no ha dejado de apoyar a los miles de afectados por el corte.

En conferencia de prensa, Aguirre Díaz dio a conocer que las primeras delegaciones afecta-

das por el tercer corte fueron Tlalpan, Cuajimalpa, Alvaro Obregón e Iztapalapa, y que hoy corresponderá a las demarcaciones Cuauhtémoc, Benito Juárez y Azcapotzalco, así como Venustiano Carranza, Tláhuac y Coyoacán.

Explicó que hoy, al filo de las

Continúa en siguiente hoja



11:00 horas, será cuando aumente el suministro procedente del Sistema Cutzamala en un 50 por ciento, y para mañana a las 20:00 horas se restablecerá al 100 por ciento, pero que no "obstante, será hasta el domingo entre las

4:00 o 5:00 horas cuando llegue el 100 por ciento del agua en bloque a la ciudad de México", destacó el funcionario.

Sin embargo, asentó que hasta el miércoles 15 de abril será cuando

el servicio se normalice por la red, toda vez que, aseveró, con la suspensión del suministro se desequilibra la distribución del líquido en la ciudad, y que para evitar problemas a los capitalinos, continuará el operativo emergente de agua que consta de 507 pipas y la distribución del vital líquido a través de garrafones y botellas.

Refirió que hasta ayer a las 14:00 horas, el Programa Emergente de Agua Potable del gobierno capitalino distribuyó más

de 5,000 metros cúbicos del vital líquido a través de 507 pipas, a efecto de atender a la población de aproximadamente 400 colonias del Distrito Federal que se ven afectadas por el corte del caudal del Sistema Cutzamala que surte el 30 por ciento del agua que llega a la capital.

Asimismo, Ramón Aguirre precisó que la participación de la ciudadanía al tomar sus provisiones ha contribuido en gran medida a minimizar los efectos negativos ante el tercer corte en el abasto del sistema, por ello, exhortó a seguir extremando las medidas de cuidado y uso responsable del agua, que consiste en no desperdiciarla lavando vehículos o calles y banquetas.

“ La participación de la ciudadanía al tomar sus provisiones ha contribuido en gran medida a minimizar los efectos negativos ante el tercer corte en el abasto del sistema...”.

Ramón Aguirre, titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México

